



東校だより

東の風

平成30年度 第11号 1月10日
発行責任者 丸山 周二

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしこく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく…素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>

明けまして おめでとうございます！



明けましておめでとうございます。昨年中は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。13日間の冬休みが無事に終わり、元気に登校してきた子どもたち。8日（火）から、2学期が再スタートしました。

この冬休み中、大きな事故もなく、一人一人の子どもたちが、楽しい冬休みを過ごせたようです。保護者、地域の方々の日頃の安全指導やたくさんの関わりに感謝申し上げます。

今年も、本校児童の心身ともに健やかな成長のために、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願いたします。



第8回 うつのみや百人一首グランプリ決定戦 優勝！

10月28日（日）に行われた「第24回うつのみや百人一首市民大会」の上位4校が出場する「第8回うつのみや百人一首グランプリ決定戦」が、12月15日（土）に大運寺壇信徒会館で行われました。本校からは、市民大会準優勝チームを中心とする8名が、グランプリ決定戦に出場しました。2人ずつがペアを組んで1チームとなり、同時に3校のチームと対戦し、本校の全てのペアが3校のチームに勝利し、見事優勝することができました。表彰式では、渡辺令恵永世クイーンより優勝旗とメダルが授与されました。

優勝旗は本校2階ギャラリーに展示してありますので、是非ご覧下さい。



熱戦を繰り広げる選手たち



見事優勝を飾った6年生チームの子どもたち

地域・親子ふれあいクリーン作戦

12月8日（土）

毎年、本校の創立記念日（12月1日）に近い土曜日に行われる、地域協議会主催の第11回地域親子ふれあいクリーン作戦が、本校の子どもたち、保護者、そして地域の方々のご協力のもと行われました。学区の4つの場所から、ごみを拾いながら学校を目指しました。早朝から、地域協議会の皆さんが愛情を込めて作ってくださった熱々の豚汁をいただき解散しました。今後も、学校・家庭・地域が一体となって、心豊かな子どもたちの育成に努めてまいります。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



ごみを拾いながら学校を目指します



ごみを分別して回収しました



おいしい豚汁に体も心も温か

学年行事アラカルト！

3・4年生 和太鼓体験教室

12月21日(金)

12月21日(金)に和太鼓「楽」の方々を講師にお招きし、3・4年生による「和太鼓体験教室」が行われました。1台の太鼓を3人で担当し、「ぶち合わせ太鼓」の曲を練習し、最後に学年ごとに発表会を行いました。担任の先生方も参加し大いに盛り上がった体験教室でした。和太鼓の魅力を体感した子どもたちは、大いに満足した様子でした。



担任の先生方もノリノリです！



まずは3人組で太鼓のたたき方を学び…



ぶち合わせ太鼓の発表会をしました

5年生 わくチャレ発表会

12月20日(木)

5年生のわくチャレ発表会が行われました。テーマは「ノーマライゼーションってなに？」です。ノーマライゼーションとは、障害者や高齢者がほかの人々と等しく生きる社会・福祉環境の整備、実現を目指す考え方のことで、わが国の福祉政策における基本的な理念となっています。

子どもたちが考えた9つのテーマごとに、グループごとに調べてきたことを様々な伝達方法を駆使して、4年生向けに発表会を行いました。どの班も工夫を凝らした発表となりました。4年生も興味をもって聴いていたようでした。



一生懸命に発表する5年生の子どもたち



保護者の方々もお越しいただきました

サンタが東小にやってきました！



左：4年生の子どもたちと 右：サンタからケーキのプレゼント

東小学校の給食恒例のサンタとトナカイたちによるデザート配達を行いました。どのクラスも、サンタたちの訪問を心待ちにしてくれており、最大級のおもてなしで迎えてくれました。優しい子どもたちに、校長サンタ、副校長トナカイ、君島トナカイは大感激でした！

ニュージャンピングボード登場

冬場の体力作りとして、年明けの「なわとび検定」に向けて縄跳び運動に取り組んでいます。

そこで欠かせない器具として「ジャンピングボード」がありますが、この度、「東小学校応援基金運営委員会」のご協力のもと、ジャンピングボードを7台購入していただき、12月21日(金)



ジャンピングボードで練習に励む子どもたち

に子どもたちにお披露目しました。